

Wakapolri Resmikan Masjid Hj. Alisma Alius di Solok

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 10, 2022 - 13:00



SOLOK - Wakil Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Wakapolri) Komjen Pol Gatot Edi Pramono, M.Si, meresmikan Masjid Hj. Alisma Alius di Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatra Barat, Selasa, 10 Mei 2022.

Masjid tersebut dibangun Komjen Pol (purn) Suhardi Alius untuk mendiang ibunya, Hj. Alisma Alius. Peresmian juga bertepatan dengan ulang tahun mantan kepala BNPT tersebut.

Selain Wakapolri, turut hadir Kapolda Sumatra Barat, Irjen Pol Teddy Minahasa P, SH, S.ik MH, dan jajaran Polda Sumbar, Rektor Unand, Prof. Yuliandri, Bupati Solok, H. Epyardi Asda dan Kapolres Solok, AKBP Apri Wibowo dan jajaran.

Dalam kesempatan itu, Komjen Pol (purn) Suhardi Alius mengatakan, berkat dukungan seluruh pihak, pemerintahan negeri setempat serta Pemerintah Daerah Kabupaten Solok, Masjid tersebut berhasil dibangun dalam waktu lebih kurang 5 bulan.

"Alhamdulillah, Masjid ini bisa rampung dibangun dalam waktu yang relatif singkat, kurang lebih 5 bulan. Semoga bisa dimanfaatkan oleh siapa saja untuk beribadah dan kegiatan positif lainnya. Mohon dijaga dan dirawat," kata Suhardi Alius.

Sementara itu, Wakapolri Komjen Pol Getir Edi Pramono mengapresiasi pendirian masjid tersebut. Menurutnya, sarana ibadah yang dibangun akan membawa manfaat yang sangat luar biasa bagi masyarakat sekitar dan musafir.

"Selamat untuk pak Suhardi Alius dan keliarga, yang telah menyelesaikan pembangunan Masjid yang ke-6 ini. Semoga menjadi ladang amal yang terus mengalir pahalanya, terkhusus kepada sang Ibunda yang namanya diabadikan dalam masjid ini," kata Komjen Gatot Edi Pramono.



Peresmian masjid ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Wakapolri Komjen Pol Gatot Edi Pramono dan Komjen Pol (purn) Suhardi Alius, disaksikan gubernur Sumatera Barat, Bupati Solok, serta Forkompinda setempat. Kemudian pengeloalaannya diserahkan pada masyarakat nagari Batang Barus.

Sebelumnya Bupati Solok Capt. Epyardi Asda, M.Mar, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan dukungan penuh terhadap pembangunan Masjid ini, terlebih di lokasi yang sangat strategis, sebagai bentuk apresiasi dan dedikasi bagi sang ibunda Komjen Pol (Purn) Suhardi Alius.

Dalam kesempatan itu, Bupati Solok juga memaparkan potensi yang ada di daerah yang memiliki lima danau itu. (Amel)